

Ildefonso Guajardo Villareal (Diputado – PRI) Entrevista con Carlos Zúñiga Pérez

Explica las funciones del Comité de Asuntos Internacionales de la precampaña de Xóchitl Gálvez: "Carlos, tú sabes la importancia que tiene hoy en día un México conectado al mundo y, sobre todo, perfectamente alineado en nuestras principales alianzas en la geopolítica, Xóchitl Gálvez ha sido muy clara, que para ella, la política exterior, México debe ser basada en dos brújulas. La primera tiene que ser con sus valores: libertad, democracia y derechos humanos, donde tenemos que coincidir con los países que enarbolan esos fundamentos de la libertad de los hombres y, al mismo tiempo, ser muy claros.

"Y la otra brújula es la geográfica, nuestra relación con América del Norte y la importancia que ha venido a tener en estos tiempos, algo que me tocó dedicarle una buena parte de mi vida profesional, que es la integración económica en América del Norte y que ha sido uno de los motores que ha sacado adelante a la economía mexicana. Entonces, para nuestra candidata, no debe haber dudas de dónde estamos".



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1511?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1511&authkey=!ACqvv3 5 4g354E&ithint=video&e=0mFfs1